

# 南校通信

愛媛県立宇和島南中等教育学校

R6.9.26発行

日	曜日	10月の行事予定	給食
1	火	市郡中学新人大会(～10/3)造形大会 中間考査発表(4・6年) 中間考査①(5年)	2年× 3年要弁当
2	水	中間考査②(5年)	2年× 3年要弁当
3	木	中間考査③(5年) 中間考査発表(前期)	○
4	金	中間考査④(5年) 修学旅行結団式 前期⑦限	○
5	土		
6	日	実用英語技能検定第2回筆記試験	
7	月	校納金引落日 5年生修学旅行(～11日) 前期⑦限	○
8	火	中間考査① 前期特別時間割 第70回青少年読書感想文全国コンクール 高校の部 第1回愛媛県審査会	○
9	水	中間考査② 前期特別時間割 P T A研修会(高知方面7:50～18:00)	○
10	木	中間考査③	×
11	金	中間考査④	○
12	土	全統記述模試(6年希望者)	
13	日	全南予中学校新人大会(陸・水) オープン模試(6年希望者)	
14	月	スポーツの日 オープン模試(6年希望者)	
15	火	P T A役員会(文化祭について)17:30～	○
16	水	全校集会(表彰)	○
17	木		○
18	金	人権を確かめあう日 人権・同和教育学活・HR活動③ 授業公開日(全学年1日)	○
19	土	進研記述模試(6年希望者)	
20	日	第2回漢字検定	
21	月		○
22	火	3年生修学旅行前の健康診断(13:30～)	○
23	水		○
24	木		○
25	金		○
26	土	全統マーク模試(6年) 土曜セミナー(4,5年) 中学総合学力調査(3年) 中学県新人大会(陸上競技)	
27	日	全統マーク模試(6年)	
28	月		○
29	火	南予地区人権・同和教育研究協議会(高校教育分科会 会場校)	×
30	水		○
31	木	40分短縮授業 宇和島南中等教育学校・宇和島水産高等学校合同講演会(体育館 14:00～15:00)	○
備考			

※ ○は給食あり ×は給食なし

## ～体育祭を終えて～

連山 団長 長井 隆一郎

今年の連山のテーマは「一念通天」、皆で心をついにし、総合優勝という一つの目標に向かって突き進むというテーマで力を合わせて頑張りました。最初は自分が大人数の代表になりまとめるという経験がなく本当にこの団を引っ張っていけるか不安でしたが、各団練習や放課後の応援ダンス、民謡の練習を経て素直で賑やかな連山のメンバーのおかげでいつの間にか不安はなくなっていました。体育祭本番では団体競技、個人競技ともに連山は好成績を出し、応援ダンス、民謡では営業スマイルで踊り切り、パネル、応援、民謡で準優勝、競技では優勝をとり、見事総合優勝をとることができました！結果が出たとき小学生以来のうれし泣きで表彰されるときは少し恥ずかしかったですが、この体育祭は忘れることのない最高の体育祭となりました。体育祭が終わり寂しさもありますが、次は6年生全員で「一念通天」で新たな目標に向かって突き進みます。

朝鳥 団長 崎村 恵路

朝鳥で団長していた崎村です。少し時間は経ちましたが、体育祭お疲れ様でした。今年は、例年とは違い5学年での開催でしたが、それを感じさせないくらいの熱気を感じることができました。2週間という短い練習期間で各団がそれぞれの強みを生かして、南校らしく素晴らしい体育祭になったと思います。そして、学年が減ったり、競技が変わったりして大変な中、競技練習や体育祭準備などを手伝ってくださった先生方、本当に感謝しています。朝鳥のみんな、僕たち6年2組に最後までついてきてくれてありがとう！今年の朝鳥のテーマは「武千義利」でしたが、結果でいうと少し武千義利ではありませんでした。言い訳のようになるけど、僕が伝えたいのは順位よりも体育祭のようなイベントなどで得た繋がりや経験を今後に生かすことです。みんなのおかげでとても記憶に残る2週間となりました。負けたけど、楽しかったら“全然エエで”みんな怒られない程度に人生楽しめよ!!

映雲 団長 鹿間 真弦

皆さん体育祭お疲れ様でした。今年は、5学年での開催となりましたが例年以上の熱い盛り上がりを見せた体育祭だったと思います。まずは先生方、僕たち生徒が青春を謳歌できる場を提供して頂いたことに心から感謝しています。僕たちが築く物語の1ページとなる情熱を注いだこの体育祭は一生記憶に残るものとなりました。この経験は、これからの人生の糧となることでしょう。次に後輩の皆さん、この先1学年ずつ減っていきますが宇南プライドを持って様々な行事や日々の生活を盛り上げていってください！最後に映雲のみんな！総合準優勝取ったぞーー！！これは結団式時に掲げた「笑利無双」のテーマ通り笑顔を決やすことなく真摯に取り組んでくれた賜物です。僕についてきてくれてありがとう！6年3組についてきてくれてありがとう！#映雲ぶっちゃけ～！？ばねえ～♪！！ #みんなで良かった👍 #映雲最高 #声ガラガラ #アオハル

新潮 団長 山口 士道

皆さん、体育祭お疲れ様でした！今年の体育祭は学年数や開催日程など例年通りとはいかないことも多くありましたが、全学年が一体となって今までにない素晴らしい体育祭を行うことができました。変わり続ける状況の中で、体育祭活動に限らずあらゆる面においてサポートしてくださった先生方には感謝しかありません。今年の新潮は「晴心一丸」のテーマのもと、皆が一丸となって体育祭活動に取り組み、その甲斐あって民謡優勝と応援優勝を獲得することができました！新潮のみんな！最後までついてきてくれてありがとう！新潮の一人一人が主役です！順位は別として、この団で過ごせたことが一番大事な思い出です！準備期間も含め、言葉では言い表せないくらい楽しい体育祭でした。最後の体育祭が新潮で本当に良かった！新潮～！せーのっ！パワーー！！！！！！！！！！

「体育祭」を観覧して

6年保護者 渡部亜矢子

心地よい風がグラウンドに吹き渡った台風一過の9月4日、わが子にとっては南中で最後の体育祭が開催されました。

初めての体育祭ではあどけなかった、あの顔、この顔。6年生になった今、男子も女子もすっかり若者の顔となっていました。どの競技も素晴らしかったのですが、特に、工夫を凝らしたパフォーマンスが繰り広げられた各団の「応援合戦」、砂袋を持ち上げるだけの競争にそれぞれの選手の個性が光った「力自慢」は楽しめました。そして「四国民謡めぐり」は南高の伝統演技とのこと。多くの保護者から「自分も踊った」と聞きました。赤青黄緑の蹴出しは目に鮮やかで、背筋の伸びた踊り姿のなんと素敵なこと！青空に映える各団のパネルも、担当者の熱意が伝わる素晴らしいものでした。台風のせいで練習日が減ったにもかかわらず、よくここまで完成させましたね。

6年生にとっては、主役で過ごす人生最後の体育祭。力の限りを発揮して輝いた人には、この体験がこれから先も自分を支えてくれる事でしょう。一方、周りの生徒の力強さに圧倒され、一日を必死の思いで過ごした人もいたと思います。でもご安心あれ。○十年経つとセピア色の優しい思い出となり、若かりし自分を愛おしく思えるものですよ。

最後になりましたが、給水タイムを設けるなど安全面にも配慮してくださり、生徒たちに素晴らしい体験を与えてくださった学校関係者の方々には、保護者として厚く御礼申し上げます。

#### 第76回 宇和島南中等教育学校 体育祭

3年生保護者 二宮 崇

生徒の皆さん、先生方、参観された保護者の皆様、猛暑の中、大変お疲れ様でした。

今年は5学年で1日に凝縮しての開催となりましたが、元気のいい声、きびきびした行動、なにより、楽しそうな生徒の笑顔が印象的で、1学年少ないことを感じさせない、パリ五輪に負けない素晴らしい体育祭であったと感じました。

私も30年前は中学3年生でした。当時のサッカー部顧問の「感謝の気持ちを忘れずに。バカになって何事も。」が、今でも私の基礎になっています。運動が苦手な生徒もおられることでしょう。足が遅かった私は、親に見に来られるのが恥ずかしかったのを覚えています。ですが今思えば、走ること以外の競技や応援団員として、自分の役割に没頭できたことが、「楽しかった」行事として記憶にあるのだと感じます。

迫力ある演技、真剣に競技に取り組む姿勢は、見ているこちらが感動を受け最高の夏の思い出となりました。生徒にとっては学校行事の一環である体育祭ですが、近年、当たり前になった猛暑、台風によって、準備や練習が限られた中、時間の使い方、先を見据えた段取り、といった、これからの学校生活に活かせる貴重な経験が出来たのではないのでしょうか。

終わりにになりましたが、平素より多忙な中、ご指導頂いた先生方へ感謝いたします。ありがとうございました。

生徒全員、残りの半年、元気よく、健康に過ごしてくれることを願います。